

朝陽科技大學 094學年度第2學期教學大綱
Introduction of Leisure Industry 休閒產業導論

當期課號	3208	Course Number	3208
授課教師	賴子敬	Instructor	LAI,TEU CHING
中文課名	休閒產業導論	Course Name	Introduction of Leisure Industry
開課單位	休閒事業管理系(四進)一A	Department	
修習別	必修	Required/Elective	Required
學分數	3	Credits	3
課程目標	休閒產業類型休閒產業設計規劃休閒產業設施管理主題樂園管理休閒旅館管理休閒社區規劃經營會員制商品規劃俱樂部管理休閒產業市場趨勢。	Objectives	Theory and application of commercial recreation, Trends in commercial recreation.
教材	自編講義、吳松齡 休閒產業經營管理(揚智)；吳武忠 范世平 臺灣觀光旅遊導論(揚智)	Teaching Materials	WU SONGLING "MANAGEMENT OF LEISURE BUSINESS" WU WTSUNG "THE MANAGEMENT OF TAIWAN TOURISM"
成績評量方式	平時25% 期中報告30% 期末考30% 學習態度15%	Grading	ORIDINARY 25% +LEARNING ATTITUDE 15% MID-TEST 30% FINAL-TEST 30%
教師網頁	賴子敬 0932516452 或 kevinlai168@hotmail.com		
教學內容	1.休閒的定義、意義與功能2.休閒產業的範圍、分類、特性與涵義3.台灣新興的休閒活動4.台灣休閒產業之整體發展理念5.休閒產業資源與休閒活動分析6.休閒活動規劃與顧客參與計劃7.休閒產業之衝擊與因應休閒產業之行銷推廣策略8.台灣觀光旅遊產業現況介紹9.台灣觀光旅遊產業未來發展10.2005年度觀光局觀光現況統計分析報告	Syllabus	1.THE DEFINITION,MEANING AND FUNTION OF LEISURE 2.THE CATEGORY,ASSORT,DEFINITION OF LEISURE BUSINESS 3.THE NEW LEISURE ACTIVITY OF TAIWAN 4.THE WHOLE DELEPMENT CONCEPT OF TAIWAN LEISURE BUSINESS 5.THE ANALYSIS OF LEISURE BUSINESS AND ACTIVITY 6.THE PLAN OF LEISURE ACTIVITY AND THE PLAN OF CUSTOMER PARTICIPATION 7.THE PROMOTION CONCEPT OF LEISURE BUSINESS 8.THE INTRODUCTION OF TAIWAN TOURISM 9.THE FUTURE DELEPMENT OF TAIWAN TOURISM 10.THE 2005 REPORT OF TAIWAN TOURISM AUTHORITY

尊重智慧財產權，請勿非法影印。